

## Vernissage: Walti Roth – Gesichter und Objekte



➔ Heute Sonntag wird um 11 Uhr in der Galerie Hollabolla in Eschen die Ausstellung «Gesichter» eröffnet. Der Triesner Künstler Walti Roth zeigt Malerei und Objekte. Als Autodidakt besuchte Walti Roth über mehrere Jahre Kurse an der Schule für Gestaltung in Zürich. Er sieht seine Malerei als rein ästhetisches Projekt und nutzt in der eigenen Beschreibung auch keine hochphilosophischen Worte.

Man sieht es, man sieht es nicht, man sieht es – so kann es den Betrachtern seiner Bilder durchaus gehen. Man nimmt dann das Gesicht wahr, taucht ein in seine Welt der Farben

und Flächen und gewinnt bei zunehmender Entfernung an Klarheit. Auch seine Objekte offenbaren deren Materialität nicht unmittelbar – aber (s)eine reine Ästhetik, die anspricht.

Die Ausstellung dauert bis zum 25. Oktober 2015. Im Rahmenprogramm finden sich ein Künstlergespräch (20. September), eine Weindegustation (4. Oktober) sowie Workshops für Kinder, Jugendliche und Familien.

Anzeige

**Galerie Hollabolla**  
St. Luzi-Strasse 7, 9492 Eschen  
Do/Fr 14 bis 19 Uhr, Sa/So 11 bis 17 Uhr  
galerie.hollabolla.li